

YVON OLIVIER

C'est pour moi (ndlr : Régine Dhollande) un très grand plaisir de mettre à l'honneur ce soir Yvon OLIVIER.

Yvon est né le 3 mai 1947 à Escaudœuvres, il effectue ses études primaires à l'école Saint Roch de Cambrai où il obtient son certificat d'études, il travaille dans l'agriculture puis le textile et part ensuite faire son service militaire, à son retour c'est à nouveau le textile puis la métallurgie et le papier carton.

Côté vie privée, il a un fils Yannick d'une union avec Sabine puis il épouse Marie-France qui lui donne trois filles : Christelle, Dinah et Éloïse.

Ensuite il intègre le monde paramédical en devenant ambulancier. Parallèlement, il s'inscrit à l'université de Saint Roch où il passe son BEPC, un BAC Scientifique et un BAC + 3 en commerce extérieur.

Il devient alors pion jusqu'à la préretraite. C'est alors qu'il se met à l'écriture et publie un premier livre patoisant "*Min grind-père disot toudis*", puis il écrit 12 autres ouvrages de genres différents : le polar, le fantastique et l'érotisme, oh le coquin !

Il rejoint les mouvements patriotiques aux Anciens des forces françaises en Allemagne de Cambrai et conjointement ceux de Caudry - Le Cateau, il rejoint ensuite les sous-officiers de réserve de Cambrai et crée avec Charles DELHAYE de Ligny les porteurs de mémoire du Cambrésis et enfin en 2019 l'ANZAC-DAY à Caudry.

C'est en 2002 qu'avec Paule LEFEBVRE et moi-même il crée "*La Caudriole*" aidé de son binôme Angélique et du comité de lecture.

Que de bons souvenirs rue de Saint Quentin lors des réunions de travail, aujourd'hui "*La Caudriole*" a sorti son n°57.

En 2003, André FLAMENT lui demande d'intégrer "*Caudry d'Hier et d'Aujourd'hui*" en tant qu'aide archiviste, et pendant 9 mois il arpente les rues de Caudry, prend des informations auprès de Claude DOYER et Patrick RAGUET et de ce travail naîtra une exposition consacrée à la dénomination des différentes rues de Caudry puis sur l'idée de l'ami regretté Yvon LORRIAUX il en fait un livre.

En 2012, le Conseil d'Administration de l'OMC dont je suis alors la présidente le nomme trésorier et depuis il en gère les finances en bon père de famille.

D'autre part, il organise deux salons du livre à Escaudœuvres, trois à Ligny et le 6eme salon de Caudry en février 2019.

Lorsque je quitte l'OMC après 20 ans il refuse la présidence et laisse à Claudine SENÉ le soin d'occuper le poste qui permettez -moi de le dire s'en acquitte avec brio.

Il me fait le plaisir de me faire nommer présidente d'honneur.

C'est pourquoi sur ma proposition, tu intègres ce soir la grande famille des récipiendaires du Chariot d'Honneur, pour ton dévouement, ta modestie et ton désintéressement mercantile.

Yvon toutes mes félicitations et toute mon amitié.